

# Herzliche Begrüßung der neuen Polizeikommissarinnen und Polizeikommissare der sächsischen Polizei

07.10.2024

## In einer feierlichen Zeremonie mit 1200 Gästen wurden am 30.09.2024 in Chemnitz 210 Polizeikommissarinnen und Polizeikommissare der sächsischen Polizei begrüßt.

Nach erfolgreichem Abschluss ihres Studiums stehen sie nun am Beginn einer verantwortungsvollen und herausfordernden Karriere. Darüber hinaus wurden 15 Masterstudierende aus Sachsen und Thüringen nach Münster verabschiedet. Die Ernennungsfeier, die in Anwesenheit hochrangiger Vertreter der Polizei und Abgeordneter des Landtages stattfand, markierte einen bedeutenden Meilenstein im Leben der jungen Beamtinnen und Beamten.

Die Veranstaltung wurde mit festlichen Reden und musikalischer Begleitung eröffnet. Der sächsische Innenminister richtete in seiner Videoansprache dankende Worte an die Absolventinnen und Absolventen. Er betonte die hohe Bedeutung ihrer zukünftigen Arbeit und wies auf die großen Herausforderungen hin, die die Polizei in Zeiten wachsender Unsicherheiten und gesellschaftlicher Veränderungen zu bewältigen habe.

Für die frisch ernannten Kommissarinnen und Kommissare bedeutet dieser Tag den Übergang von der Theorie in die Praxis. Nach mehreren Jahren intensiven Studiums, das sowohl theoretische als auch praktische Inhalte umfasste, sind sie nun bereit, ihren Dienst in den verschiedenen Bereichen der Polizei zu leisten.

In einer Welt, die von neuen Formen der Kriminalität, technologischen Herausforderungen und komplexen sozialen Fragen geprägt ist, sind gut ausgebildete Polizistinnen und Polizisten unerlässlich. Die neuen Beamtinnen und Beamten bringen frische Ideen und moderne Ansätze in die sächsische Polizei ein, die dazu beitragen werden, diese Herausforderungen erfolgreich zu bewältigen.

### Dank und Anerkennung

Neben den offiziellen Reden wurden auch die Angehörigen und Freunde der neuen Polizeikommissare gewürdigt. Viele von ihnen hatten in den vergangenen Jahren große Unterstützung geleistet und den Absolventen geholfen, die anspruchsvolle Ausbildungszeit zu meistern.

Die sächsische Polizei und insbesondere wir als BDK freuen uns darauf, die neuen Kolleginnen und Kollegen in unseren Reihen zu begrüßen und gemeinsam mit ihnen für die Sicherheit und Ordnung im Freistaat zu sorgen. Ihr Dienst wird in den kommenden Jahren von großer Bedeutung sein, um das Vertrauen der Bevölkerung in die Polizei zu stärken und eine sichere Zukunft für alle Bürgerinnen und Bürger zu gewährleisten.

Wir wünschen den neuen Polizeikommissarinnen und Polizeikommissaren alles Gute für ihren Start in den Dienst, viel Erfolg in ihrer weiteren Laufbahn und stehen als Gewerkschaft unseren Mitgliedern jederzeit mit Rat und Tat zur Seite.

Euer BDK  
Landesverband Sachsen e.V.  
Schlagwörter  
**Sachsen**  
Urheberrechte  
Foto: Torsten Schmorrtte  
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)